

議して、具現化をしたいと
考えています。
(芝崎)



地域の中核医療機関として期待される東陽病院

東陽院

リハビリ室の増設などを要望

その他

定住しやすくなるための対策

人口減少傾向に対する対策

○住宅団地を設置するには用地の確保が必要となるので、日吉地区で用地の確保に対する理解と協力が得られれば、住宅団地の設置を検討します。

(日吉地区)

○集会施設設置に対する町の助成

高校野球の予選の誘致

○高校野球は大勢の人々を呼ぶことができ、スポーツをするには高校野球連盟との協議が必要になるほか、式用には作られないながら検討します。(篠本一区)

○転入してきた世帯には案内書を説明しながら配っています。また、その時に行政委員さんは転入・転居者の連絡票を送り確認をとります。

○転入してきた新住民と集落に転入してきた世帯には案内書を説明しながら配っています。また、その時に行政委員さんは転入・転居者の連絡票を送り確認をとります。

○転入してきた新住民と集落に転入してきた世帯には案内書を説明しながら配っています。また、その時に行政委員さんは転入・転居者の連絡票を送り確認をとります。

○リハビリ室を増設するため県と協議中ですので、しばらくの間辛抱していただきたいと思います。
(二又)

(県営団地)

○待ち時間の短縮を図るために、予約診療制を検討していると思います。

(二又)

○高校野球は大勢の人々を呼ぶことができ、スポーツをするには高校野球連盟との協議が必要になるほか、式用には作られないながら検討します。(篠本一区)

○転入してきた新住民と集落に転入してきた世帯には案内書を説明しながら配っています。また、その時に行政委員さんは転入・転居者の連絡票を送り確認をとります。

○転入してきた新住民と集落に転入してきた世帯には案内書を説明しながら配っています。また、その時に行政委員さんは転入・転居者の連絡票を送り確認をとります。

○広報ひかりを始めとする配布物については毎月5日曜日に定めています。なお、選挙広報など特殊なものについてはその都度になります。したがって、再度徹底しますのでよろしくお願ひします。

○住宅南側はフェンスが設置されています。したがって、東・西・北側のフェンス工事を県にお願いしたところ、現地調査に行くこととしたのでご理解いただきたいたいと思います。

(新井)

(県営団地)

○リハビリ室を増設するため県と協議中ですので、しばらくの間辛抱していただきたいと思います。

(芝崎)

若者が大勢参加する必要がある



いい経験になつたが緊張した

初めて参加したが、町が取り組もうとする具体的な計画がわかつてよかつた。特に感じたことは、このような機会をふやしていただき、大勢の人々に知つてもらうことにより、もつと成果ができるのではないかと思つた。また、普段町長さんと話した。

向後正一
(白磯)

佐久間秀俊
(小田部)

各集落から種々の意見が出されたように、それぞれ悩みがあるんだなーと思つた。しかしながら、一方では町全体を考えた意見・要望が少ないようと思われた。今後は、私のような若者が大勢参加し、町が現在どのように動いているのか、

また、将来どのように展望しているのかを聞いたうえで、どうあるべきかという意見などを言うことがとても必要なのではないかということを感じました。

(県営団地)